

令和6年度  
第3号

# 育友会だより

令和7年3月吉日 衣丘小学校育友会 会長 原 朋宏

春陽の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

2月15日（土）第5回企画常任委員会が、衣丘小学校図書室で行われました。

各委員会活動・学校の様子をご報告いたします。

## 1. 会長あいさつ

企画常任委員会も今回で5回目、最終回という事になります。令和6年度の育友会の活動が、終わりに近づいています。ここまで何事もなく活動が進められてきた経緯は、やはり皆様方のご協力があっての事だと思います。本当にありがとうございます。3月には引き継ぎ会もありますが、来年度の育友会の活動は変化する部分が多くあるので、その辺りの共有も今日させていただきながら、3月の引き継ぎに向けて進めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

原 会長



## 2. 校長先生あいさつ

本日はお集まりいただきありがとうございます。役員の皆様1年間大変お疲れ様でした。育友会が抱えている様々な課題がまだあるとは思いますが、そういう課題に正面からぶつかっていただいて、色々話し合い、アンケートを全保護者の方に展開していただき、アンケートの意見を基に、改善していくこうという力強い1年間だったのではないか、またその裏では、大変なご苦労もあったのではないかと思います。そういうたった皆様方の努力、お姿が自分がこの1年間学校を経営していく上ですいいぶん参考にさせていただきましたし、それが私の力ともなりました。その結果子供たちがこの1年間、楽しく安全に登下校できたことを心より感謝申し上げます。

学校の様子を簡単にご報告させていただきます。冬休みが終わってからは、書き初め大会やなわとび大会、2月の上旬には学習発表会等、学習に関するまとめの時期となっています。また、今月末には感謝の会という事で、地域の方、学校に関係するボランティアの方に対する、感謝の会を子供たちの手で計画をして実施する予定です。



子供たちの感染症について、おかげさまで全校を見ると数名はおりますが、流行していることもなく学級閉鎖はありませんでした。今後も手洗い等に気をつけ、外遊びや体育の授業などを通して、寒さに負けない体力をつけてていきたいと思っています。

あと1ヶ月程で卒業式を迎えます。学校としては1番大きな行事となっています。その卒業式に向けて、卒業生が気持ちよくこの6年間を振り返りながら、中学校に向けて希望をもって卒業できるような、そんな卒業式にできるように職員一同力を合わせていきたいと思っています。今年度は5年生が在校生代表という事で、卒業式に参加します。子供たちの活躍の場を、今後も大事にしながら学校を経営していきたいと思っています。

中根 校長

## 3. 各委員会の活動

### 文化委員会

- ・10/26 運動会写真撮影。
- ・11/21 みかん祭り写真撮影と選別。
- ・12/17 「ころもがおか」第2号配布作業。
- ・「ころもがおか」第3号発行に向けて、準備を進めています。

### 会議の様子



### 安全育成委員会

- ・1/9 立哨活動。びっくりドンキー交差点  
三九郎病院交差点
- ・1/15 各安全委員からベストと旗等の備品回収
- ・3/1 次年度への引き継ぎ
- ・3月中旬 交通安全推進協議会

### 保健環境委員会

- ・次年度への引き継ぎ資料の作成をしています。

### 交流委員会

- ・1/10 委員会活動アンケート集約
- ・1/31 引き継ぎ資料作成
- ・3/1 引き継ぎ会

### 役員選出委員会

- ・令和6年度委員会の振り返りを行い、アンケートの提出をしました。
- ・次年度へ向けて引き継ぎ資料の作成、資料の選別作業をしています。

## 4. 育友会アンケート（スリム化）について

アンケートのご協力ありがとうございました。頂いたご意見を基に、来年度へ引き継ぎを行ってまいります。スリム化案について、校長先生もお便りに取り上げていただいた意見の中で、「大人たちの頑張る姿を見せるのは大事」等の意見もあったので、単純に大人が忙しいから無くしていくというのではなく、何を残していくべきか、出来た時間を使って議論していく様な、来年度の活動にしていきたいと思います。

今後とも育友会活動へのご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

**服部会長補佐**

## 5. 学校からの連絡

年が明けて1月になわとび大会、2月に学習発表会を終えました。沢山の保護者の方においでいただき、子供たちが頑張っている姿を見ていただけたのではないか。子供たちもおうちの方に見て欲しいという気持ちで、一生懸命練習に取り組んでいました。教室を覗くと、学習発表会に向けて子供同士のやり取りも段々活発になっていき、意見交流しながらアドバイスをするやり取りが聞こえてきて、とてもよい光景だと思いました。

今年度はなわとび大会の参加賞が、みかんマン定規だったという事で、全学年で歓声が湧き上がる状況でした。色々アイデアを出していただきありがとうございます。育友会の方々に関しましては、学校や子供たちのためにという視点で提案し、考えていただいて、本当にありがたいと思っています。スリム化に関しては、学校の方でも協力できるところは前向きに検討していきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

**佐々木 教頭**

## 6. 令和6年度・育友会費で購入しました

みなさんからご協力いただいている育友会の会費は、子供たちの学校生活に関わるものに使わせていただいています。今年度は、子供たちに直接関わるなわとび大会の景品、タブレットカバーとバンド（1～4年生）、セストボールのゴール、ティーボールのティー、備蓄用のパンと水などの購入に使わせていただきました。その他の使途として、役員会の活動事業費などに使わせていただいています。今後も子供たちの学校生活及び、育友会運営のため、ご協力をお願いいたします。

### 育友会費による 購入品の一部です



タブレットカバーとバンド



セストボールのゴール



ティーボールのティー

**令和6年度育友会 企画・常任委員会運営につきまして  
皆様のご理解とご協力に大変感謝いたします。ありがとうございました。**